

PAROISSE SAINT FRANCOIS-XAVIER

Cormontreuil – Taissy
St Léonard – Trois Puits
1, place Jeanne d'Arc
Tel fax : 03 26 82 06 42
Feuillet paroissial n° 218

Du 22 décembre au 5 janvier 2013

COMMENT FÊTER NOËL EN CHRETIEN ?

Tout le monde fête Noël, mais tout le monde ne connaît pas le sens premier, essentiel, de cette fête chrétienne. Sachons d'abord que le mot Noël vient de l'abréviation du mot hébreux : « Emmanuel » qui veut dire « Dieu avec nous ». Fêter Noël, pour nous chrétiens, c'est d'abord nous émerveiller de cette réalité extraordinaire : le Créateur du cosmos, la Source de toute vie, ce Maître du monde et de notre vie, qu'on ne peut ni comprendre ni décrire avec des mots humains, et qu'on appelle Dieu, ce créateur vient se rendre visible et se faire connaître en se faisant homme, comme nous. Il vient répondre, en partie, à quelque-unes de nos questions et à nos doutes : qui est ce Dieu que personne ne peut définir ?

Voilà la merveille de Noël : Dieu vient se faire homme pour se faire connaître et pour nous montrer sa proximité, et son amour pour les humains. Il prend tous les risques de notre vie : la naissance dans le corps d'une femme, grandir dans un peuple, dans une civilisation, à une époque bien précise. Jésus a partagé les bonheurs de la vie humaine, mais il a également partagé les violences, les rudesses et les combats pour garder notre dignité, notre fidélité aux valeurs humaines.

Par son exemple, Dieu, en Jésus, nous a montré que nous avons à construire chaque jour son Royaume de l'Amour fraternel et universel. Et non seulement, il est un modèle pour nous, mais en plus il reste sans cesse avec nous, dans nos cœurs, comme un ami. Invisiblement, il est là, à nos côtés, pour nous éclairer et nous soutenir, comme des parents qui soutiennent et encouragent leurs enfants.

La foi chrétienne, qu'on expérimente fortement à Noël, ne se réduit donc pas à vivre les Valeurs humaines de Jésus, mais surtout à prendre conscience que Dieu est venu nous rencontrer, en Jésus, pour être notre ami et notre frère. Se savoir aimé est une force pour avancer et lutter contre notre découragement et contre tous les maux qui accablent l'humanité.

Etre en contact direct avec Jésus, par les sacrements et par notre prière personnelle, par notre amour fraternel et notre action au service de tous, voilà notre foi de chrétien que Noël vient réanimer.

Prenons le temps de nous en émerveiller !

Michel Pillot

Permanences du prêtre :

Le matin de 8h à 9h

Chaque mardi et vendredi de 17h à 19h

1, place Jeanne d'Arc Cormontreuil

et sur rendez-vous : tel : 03 26 82 06 42

Messes dominicales : samedi 18h30 à Taissy

dimanche 9h30 à Trois Puits et 11h à Cormontreuil

Prière pour la paix : à 20h les 3èmes mardi du mois chez les Clarisses.

Messes en semaine : Mardi et vendredi à 9h à Cormontreuil.

Mercredi tous les 15 jours à 17h à la maison de retraite

Site internet : <http://saintfrancoisxavier.free.fr>

e-mail : saintfrancoisxavier@orange.fr

Au service des enfants et des jeunes : Mme Martine MASSART 0611 44 63 27

Messes de Noël : Prevenez autour de vous les personnes qui désirent venir à une messe de Noël.

Le 24 déc : 11h, à la maison de retraite avec les pensionnaires et leurs familles.

17h, en l'église de Trois Puits.

18h30 à Cormontreuil

Le 25 déc : 11h à Taissy.

Les années précédentes, de nombreuses personnes ne trouvaient pas de places à Cormontreuil à 18h. C'est la raison pour laquelle on propose cette année le choix entre deux églises : 17h à Trois Puits, église bien chauffée aussi et à 18h30 à Cormontreuil.

On cherche des musiciens pour accompagner les chants traditionnels de Noël, qui acceptent de jouer aussi à Trois Puits à 17h.

Chez les Clarisses : Veillée à 23h suivie de la messe de minuit le 24 décembre.

Vous êtes seul (e) le jour de Noël :

Les sœurs Clarisses sont heureuses de vous accueillir pour une après-midi de fête et d'amitié, de 14h30 à 17h. C'est gratuit ! Tel : 0326869512, 2 rue Pierre Berégovoy à Cormontreuil. Site : <http://clarisses-cormontreuil-catholique.fr>.

E.mail : clarissecormontreuil@sfr.fr

Fête de fin d'année : Pour achever l'année en rendant grâce à Dieu pour tous les bonheurs reçus, les sœurs Clarisses accueillent, le mardi 31 déc à partir de 23h. Temps d'échange et de prière, jusqu'à 1h du matin, après les vœux.

Fête de l'Epiphanie : Tous les paroissiens sont invités à participer à la messe à Cormontreuil, le dimanche 5 janvier à 11h. On y accueillera une jeune fille qui sera baptisée à Pâques. On partagera la galette des rois à l'issue de la messe, à la salle paroissiale. Bonne occasion de se retrouver et d'échanger sur nos projets en ce début d'année. Repas partagé pour ceux qui le souhaitent.